

Rotary MAEBASHI WEEKLY REPORT

2023-2024 | 世界に希望を生み出そう *CREATE HOPE in the WORLD*

ハートフル ローター

2024. 4. 16 (火) 第3339回 例会報告

例会日…火曜日(17:30)～群馬銀行本店

(第1回 昭和28年9月8日創立)

ホームページ URL <https://www.maebashi-rc.jp/>

電子メールアドレス office@maebashi-rc.gr.jp maebashi@rid2840.jp

会 長…廣田 哲也

幹 事…伊藤 雅典

クラブ会報委員長…平出 武史

編 集 者…石井 繁紀

点 鐘 廣田会長



ロータリーソング

「我等の生業」



ビジター紹介 廣田会長

◎高崎シンフォニーRC

金子 秀隆 様



◎米山奨学生

モウラナ シャイレンドラ サルマン さん

米山功労者感謝状贈呈 廣田会長



三輪 斉 会員 石川 敬 会員

会長の時間 廣田会長

今年はオリンピックイヤーです。7月26日より8月11日までの約3週間パリで開催されます。32競技329

種目が行われる予定とありました。国内外で代表選考や、出場枠を懸けた戦いが佳境に入ってます。私のオリンピックの一番古い記憶としては1972年の札幌オリンピックと同じ年の夏のミュンヘンオリンピックです。札幌で記憶に残っているのはもちろんスキージャンプです。当時の言い方というところの70メートル級ジャンプ。笠谷、金野、青地で金、銀、銅を独占した日の丸飛行隊です。小学生だった私は友達とジャンプの真似をして遊んでました。そしてもうひとりフィギュアスケートのジャネット・リン選手です。「白い恋人」とか「銀盤の妖精」とか言われてすごく人気があったと思います。

一方の夏のミュンヘンオリンピックでは一番記憶に残っているのは男子バレーでした。準決勝ではブルガリアに逆転勝



ち、そして決勝で当然あたると思っていたソ連が準決勝で東ドイツに敗れたため、予選で勝っている東ドイツとの決勝戦でした。そして見事に日本が金メダルを獲得しました。当時、「ミュンヘンへの道」というスポコンアニメのような番組があり、男子バレーの練習や苦労話みたいなものをアニメと実写を繋ぎ合わせた映像で、松平監督始め、南、猫田、大古、森田、横田など本人も登場する、ある時はドキュメンタリー、ある時はマンガという番組でした。その番組もあって男子バレーの金メダルはすごく感動し、記憶に残っています。

もう一つミュンヘンオリンピックで忘れられないのは、大会中に選手村にパレスチナのテロリストがイスラエル選手を人質に取り、結果としてその人質であった11名のイスラエル選手が死亡した事件です。あの頃は詳しいことはわからず、ただ何か大変なことが起こったくらいの認識だったと思います。

あれから52年経った今、昨年10月のハマスによるイスラエルへの大規模攻撃から始まった今回の紛争。というか今の状況は死者の数を考えるとイスラエルによる一方的な虐殺とも言える状態かと思っています。停戦というよりさらに周辺国を巻き込み悪い方向へ向かっているようにも感じられます。ロシアのウクライナ侵攻以降国連も機能せず、アメリカはイスラエル寄りです。

オリンピックイヤーの今年、「平和の祭典」と言われるオリンピックが開催される今年ですが、今年ほど平和という言葉を重ねる感じ、一方ではむなしく感じる年はないかと思っています。

一日も早い停戦、平和が来ることを祈らずにはられません。

幹事報告 伊藤幹事

1. 第2回炉辺会合の件

皆様にご案内いたしました前橋RC創立70周年記念炉辺会合が本日も開催されます。

本日も18:30より「割烹 矢内」にて行われます。

参加のご予定の会員の方々は、お時間、開催場所をお間違えの無いようにご参加ください。

2. 台湾東部沖地震、義援金の件

4月3日に発生いたしました台湾の東部沖を震源とする地震にて予想以上の被害が出ております。

今週も義援金の募集をしております。

是非、皆様のご協力のほどよろしくお願い致します。



3. 職場訪問の件

皆様に、ご案内しておりました、環境技術研究所 養殖研究所様への職場訪問が、来週、4月23日(火)におこなわれます。参加ご希望の方々は、3組に分かれての訪問となります。訪問会場、各自の参加時間帯をご確認のうえ、ご参加ください。

4. 次回例会の件

来週4月23日(火)の例会は、委員長卓話となります。健康管理委員会 宮久保委員長の卓話となります。会場は群馬銀行本店となりますので、お間違えの無いようよろしくお願いいたします。

副幹事報告 横田副幹事

例会変更のお知らせ
沼田RC、
富岡かぶらRC、
桐生西RC



出席報告 星野会員

会員数：116名
出席者：81名
欠席者：35名
本日出席率：71.68%



ニコニコBOX 阿部会員

■廣田 哲也…グリーンウィングスGUNMA齋藤監督、本日はお忙しい中、卓話をお引き受けいただきありがとうございます。ずっと楽しみにしておりました。本日はよろしくお願いいたします。



■井上 聡…齋藤監督、前シーズンは感動をありがとう。そして、今シーズンは「夢の実現」に向け更なる活躍を期待しております。我々も一緒に精一杯応援します。頑張り、グリーンウィングス。

■横田 勇起…齋藤監督、本日は卓話ありがとうございます。SVリーグでもグリーンウィングスの試合を楽しみにしています。皆様も応援よろしくお願いいたします。

■藤野 隆司…先週の土曜日、4月13日に群馬県トラック協会の新会館、トラック・バス・シアターの総合会館である「群馬県交通運輸会館」が、勝山工務所様、小林工業様を始め多くの関係者の皆様のご協力で約4年間を経て、竣工の運びになりました。本当にありがとうございました。

思えば、2020年コロナの真っ只中の6月より、ビジョン建設委員会の責任者として、紹介の理念づくり・建設コンセプトづくり、関係協力会社の選定、名称決め等、多くの事を委員会メンバー・事務局と共に、喧々諤々と議論しながら創ってきました。

素晴らしいものを創って頂いたので、これからは理念のもと、新会館の利活用を次世代を担う青年部会と共に進め、会員さんを始め、子供たちや地域の皆様に喜んで頂ける、興味関心を持って愛して頂ける施設と仕組みを創っていきます。

別館は多目的ホールになっていますので、各社・各団体のイベントや行事等にご利用下さいませ、ど

うぞ、宜しくお願い致します。

■都丸 和俊…4月13日 満開の桜が咲きほこる中、陸上自衛隊第12旅団記念式典が相馬ヶ原駐屯地で挙行されました。我が国の平和と領土を守る為に日夜任務に励む隊員に心より敬意を証します。感謝。

■内藤 浩…4月より、当機構の東日本地区担当理事に任命されました。群馬中央病院の進めている、病院とクリニックの連携や、地域のみなさまとの連携が評価されてのことであり、深く感謝いたします。北海道から静岡まで担当する重責ですが、前橋の連携を布教してまいります。

■清水 宣彦…都丸監督に「甲子園はいいところだよ」と10年間ささやかれ群馬県勢の春の甲子園初優勝に影響され入部を決意しました。

野球部の皆さん、50年前に肩を壊して投げられなくなったボンコツですがよろしくお願いいたします。

■栗原 公夫…4月13日の結婚記念日に今年もきれいなフラワーバスケットが届きました。64周年です。家内が存命であれば、さぞ喜んだことと思います。廣田会長、ありがとうございました。

■高橋 秀実…39回目の結婚記念日にお花を頂きありがとうございました。当日は、夕食においしい食事で味覚を満たす前に美しい花で視覚と嗅覚を満たさせて頂きました。

■遠山 昌子…ついこの間まで寒かったのに、あっという間に夏日到来。昨日は新潟で31℃だったそうですね。今年も熱中症対策の新作ができたので、ぜひお試しください。冷凍庫で凍らせてから、モミモミもんで飲んでください。暑い日においしい塩レモン味です!

外部卓話 講師紹介 横田会員

グリーンウィングスGUNMA 監督 齋藤真由美 様



点鐘 廣田会長



ロータリーソング 「4つのテスト」

本日の食事

「まるおか」



※クラブ会報は会員の敬称は略させていただきます